

19/08/2024

Ovalle: 4 sujetos imputados de tráfico de drogas, asociación ilícita y lavado de activos quedaron en prisión preventiva.

Desde mediados del año 2023 que Carabineros del OS7 y la Fiscalía de Ovalle venían investigando a un grupo de sujetos, quienes fueron detenidos tras una serie de acciones en terreno como Huamalata y Oruro Bajo.

Como resultado, Carabineros ingresó a 4 domicilios y detuvo a cuatro personas, además, se les incautó casi 30 millones de pesos en efectivo, marihuana procesada y un vehículo de alta gama.



“Se pudo establecer que había un líder y un grupo operativo, quienes eran los encargados del acopio, ocultamiento, traslado y comercialización de la droga. Al momento de la detención, mantenían en su poder más de 28 millones de pesos en efectivo, dinero que estaría directamente vinculado al delito, y un auto de alta gama avaluado en 50 millones de pesos, cuya incautación representa un daño directo al patrimonio de los involucrados”, detalló el Prefecto de Limarí, Coronel Héctor Canales.

Tras la audiencia de control de detención a los sujetos, todos chilenos, la Fiscalía los formalizó en la investigación por tráfico de drogas, asociación ilícita y lavado de activos. Todos quedaron en prisión preventiva

“Continuamos con las diligencias investigativas y llamamos a la comunidad para denunciar este tipo de hechos, las cuales pueden ser anónimas y efectuadas en la propia Fiscalía, Carabineros y la Policía de Investigaciones”, dijo el fiscal Carlos Jiménez, a cargo de la investigación.

El Juzgado de Garantía concedió 90 días de plazo para culminar la investigación.